

# SWI

## Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan Amankan Pembukaan Turnamen Volley Ball dalam Rangka HUT Kemerdekaan RI Ke-78 di Lapang Cibitung Sukalaksana

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Aug 2, 2023 - 22:13



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, Aiptu Sukasta dan Bripka Sansan, melaksanakan kegiatan pengamanan dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI yang ke-78 dengan pembukaan turnamen volley ball di lapang Cibitung Sukalaksana. Kehadiran petugas Bhabinkamtibmas

ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh peserta dan penonton yang hadir dalam acara tersebut. Hari Rabu, tanggal 2 Agustus 2023.

Selain bertugas dalam mengamankan acara, Aiptu Sukasta dan Bripta Sansan juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada seluruh peserta dan penonton turnamen. Pesan pertama yang disampaikan adalah pentingnya menjaga sportivitas antar pemain selama pertandingan berlangsung. Diharapkan agar tidak terjadi keributan atau perselisihan di antara pemain yang dapat mengganggu kelancaran dan keberlangsungan turnamen.

Pesan selanjutnya ditujukan kepada para suporter yang hadir dalam acara tersebut. Bhabinkamtibmas mengingatkan agar suporter tidak memprovokasi secara tidak benar kepada pemain, sehingga tidak menimbulkan keributan di dalam lapangan. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman bagi seluruh peserta dan penonton.

Selain mengawal jalannya turnamen volley ball, petugas Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada seluruh penonton untuk berhati-hati dalam menyimpan kendaraan saat menonton acara. Ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan pencurian kendaraan (curanmor) di sekitar lokasi turnamen.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, yang mewakili Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, menyampaikan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini tidak hanya untuk memantau situasi, tetapi juga untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat yang datang menyaksikan turnamen tersebut.

Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas, diharapkan masyarakat dapat merasa tenang dan terlindungi selama berlangsungnya acara. Kegiatan pengamanan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Sukanagara untuk terus menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis dalam merayakan Hari Kemerdekaan RI ke-78.

“kehadiran Bhabinkamtibmas tersebut selain untuk memantau situasi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat dalam melakukan aktifitasnya” tutup Tio